829 cm²

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA IMPUGNARÁ ANULACIÓN DE ELECCIÓN EN CUAUHTÉMOC:



amos a dar la batalla, dijo Alessandra Rojo de la Vega, quien presentará la noche de este jueves una impugnación contra la resolución del Tribunal Electoral de la CDMX, que anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc por presunta violencia política de género ejercida contra Catalina Monreal.

MILED

"Yo personalmente presentaré la impugnación hoy por la noche, se está preparando en estos días y pues a defendernos, a dar la batalla nuevamente en la Sala Regional, que confiamos que van a actuar de manera imparcial, en el tema de (la alcaldía) Cuauhtémoc han actuado de manera legal y va a ser una batalla que les vamos a ganar como todas las que hemos dado desde el 2 de junio, que les ganamos de manera contundente en las urnas", expresó. La candidata del Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que el equipo de Catalina Monreal está intentando todo para robarse la elección de la alcaldía, donde la panista obtuvo la mayoría de votos tras las elecciones del pasado 2 de junio.

"Es su último intento de arrebatar a la mala lo que no pudo ganarnos por la buena, el 2 de junio, recuerdo que fueron varios intentos de robarse la elección, los primeros hablaban que era un supuesto fraude de supuestas irregularidades e intento el voto por voto, los recuentos totales ilegales que ordeno su compadre Armando Ambriz y que la sala regional se los freno, no una, sino dos veces", comentó.

En audiencia pública, el magistrado revocó la declaratoria de validez de la elección y dejó sin efecto la mayoría obtenida por Alessandra Rojo de la Vega y de la planilla de candidaturas a concejalías, postuladas por la coalición PAN-PRI-PRD.